

BEBIENDO DE LA FUENTE



Todo el pueblo de Dios, laicos, religiosos, obispos, y sacerdotes ... caminamos juntos como hermanos en el seguimiento de Jesús, mirando juntos la voluntad de Dios, uno y trino. Esta definición hermosa despierta en nosotras el deseo de invitar a ustedes LOS LAICOS a compartir nuestra vida y nuestra misión desde la espiritualidad que la Beata María de Jesús Crucificado Petković ha legado a toda la Iglesia.

Nosotras, las Hijas de la Misericordia de la T.O.R. de San Francisco

POSEEMOS UN PATRIMONIO ESPIRITUAL....

...que no se puede ocultar, porque es un don de Dios para toda la Iglesia y para todos aquellos que se dejan iluminar por ella y beber en abundancia de su fuente.

Es por esto que, con **entusiasmo y esperanza**, emprendemos **JUNTOS** esta caminata de **FORMARNOS** con mayor asiduidad en la fuente petkoviana.

Estaremos junto a ustedes con nuestro pequeño Boletín bimestralmente, de manera especial con el tema dedicado al año de la misericordia.

Que la Beata Madre María Petković, interceda ante el Padre por cada uno de nosotros.

¡Alabado sea Jesucristo!



Explicación del LOGO

La mano del Padre Celestial sostiene y guía a la Familia Religiosa y cada uno de sus miembros y colaboradores. Él los envía a extender su misericordia, cuya máxima manifestación se da en la Cruz. Allí nace el carisma; y el Espíritu Santo lo derrama en forma de rayos que caen sobre todos y los llena de júbilo. Así, todos comparten la luz de este Espíritu que los une. En esta unidad es glorificado el Padre, fuente y origen de toda UNIDAD



¡SALUDO DE PASCUA!

En este espacio nuestro deseo es compartir con ustedes un texto de nuestra amada Beata María Petković, sobre esta grande fiesta cristiana: ¡La Resurrección! He aquí sus palabras.

Parafraseando a la Beata María Petković

LA RESURRECCION

20/04/1930

Π

Π



Nosotros resucitaremos con Jesús (lo rezamos en el Credo), y un modo de acompañarlo en el camino previo a la gloria, podría ser que supiéramos aprovechar, el sufrir con paciencia las situaciones adversas que encontramos en la vida pues como discípulos suyos (bautizados), para resucitar con El debemos primeramente pasar con El (no solos) las dificultades, dolores y sufrimientos de esta vida.

Imitar a Jesús en su Pasión no es cosa fácil, pero esto podría ayudarnos a valorar y dis-¡ALELUYA! ¡ALELUYA! frutar mejor de los momentos de paz y de bonanza que sobrevienen después de cada obstáculo afrontado, de cada injusticia sufrida con esperanza, de cada cruz aceptada 🛭 con espíritu de fe.

Cristo no ha dicho en vano: "Toma tu cruz y sígueme". Eso significa llegar a la Resurrección por 'el camino estrecho' no buscando siempre y únicamente el de los placeres y las comodidades; el de satisfacer siempre y por sobre todo los propios deseos. Así como Él ha llegado a su gloriosa Resurrección, del mismo modo lo lograremos [nosotros, si escuchamos su llamado: "Ven, los dolores y sufrimientos en esta tierra son pasajeros. Si le das un sentido sobrenatural, con paciencia y aceptación, resucitarás y gozarás para siempre en el cielo".

La paciencia es necesaria en el tiempo de las contrariedades y dificultades y no así para los momentos de complacencia, cuando todo nos sale según nuestro deseo y voluntad. La paciencia y la constancia nos llevan al logro de las metas que nos hemos propuesto, así debemos trabajar y no descuidar nuestra vida espiritual. Así recibiremos una recompensa que no se acaba, una recompensa que será eterna (lo rezamos en el Credo).

iiiFELICES PASCUAS DE RESURRECCION!!!

Superiora General M. Cristina Orsillo

Hna. Salvadora Mercado, Responsable del área Laicos: salmerro@gmail.com